

令和2年4月27日

滋賀県小学生バレーボール連盟
常任理事・理事・チーム代表者 各位

滋賀県小学生バレーボール連盟
会 長 藤本恵子
理事長 首藤 勲

新型コロナウイルス対策による活動休止の延長について（通知）

平素は、当連盟の活動にご理解とご協力をいただきありがとうございます。

滋賀県でも新型コロナウイルスの感染拡大は未だ終息の方向は見えず、県立学校をはじめ、多くの市町で小中学校の休校延長が発表されました。全国の緊急事態宣言についても、延長するか否か慎重に検討されているとのことです。

先日高校総体(インターハイ)が初の中止が発表されるなど、スポーツイベントの中止が相次いでおります。今年度は「特別な1年」と覚悟を決めて、子ども達や家族を守るため、一日も早い終息のための「自粛」「STEY HOME」を今暫く徹底するしかないと考えます。

どうか現状をご理解いただき、早い終息を願って下記の対応を宜しくお願い申し上げます。

記

活動休止期間 令和2年4月12日(日) ～ 令和2年5月31日(日)

※滋賀県および市町の状況や対応の大きな変化があった場合は、県小連としても対応を検討し、追って連絡することとします

以上